

Padre inicia caminata al Ministerio de Salud pidiendo ayuda para su hija

Objetivo. La idea es entregar una carta donde insisten en la importancia que el Estado cubra económicamente este tipo de situaciones.

TALCA. Luego de variados intentos por conseguir ayuda para enfrentar la grave y compleja situación por la que atraviesa su hija Alejandra Valladares 32 años, talquina, madre de dos hijas, por padecer de hipersensibilidad y anafilaxia severa, su padre Luis Valladares, junto a la pareja de Alejandra, Sebastián Contreras, comenzaron una caminata desde Talca hacia Santiago, con el objetivo de entregar una carta en el Ministerio de Salud, donde insisten en la importancia que el Estado cubra económicamente este tipo de situaciones.

Se trata de sensibilizar a la autoridad sanitaria acerca de los efectos adversos de las vacunas Covid, que ocasionaron la grave patología en Alejandra, tras recibir las tres dosis de la Pfizer. Además, junto con esta caminata se inició la campaña "Solo Mil Pesos por Ale Valladares", a objeto de reunir dinero que le permi-



Luego de variados intentos por conseguir ayuda para su hija, Alejandra Valladares 32 años, su padre, Luis Valladares, junto a la pareja de Alejandra, Sebastián Contreras, comenzaron una caminata desde Talca hacia Santiago.

ta viajar a Estados Unidos a realizar los exámenes necesarios para su futuro tratamiento. "Bueno decidimos la caminata, porque obviamente a mí no me alcanza para tener la cantidad de dinero que necesitamos para poder salvarle la vida a mi hija y de paso a mi nieta también.

Entonces decidí apelar al buen corazón y caminar desde Talca a Santiago, junto a mi yerno hasta llegar al Ministerio de Salud, no tan solo por mi hija, sino también por todos los afectados por las vacunas Covid, ya que hay muchos, dijo Luis Valladares. Reiteró, la necesidad de contar

con los recursos a pesar de los esfuerzos. "Los cálculos indican que en 12 días llegaríamos a la capital, un poco antes o después. Yo no tengo problemas, si tengo que caminar todo el mes, lo haré porque quiero reunir los fondos y salvarle la vida a mi hija", acotó.

PATOLOGÍA

"Llevo más de dos años y medio con una condición provocada por los efectos adversos de la vacuna Pfizer. Después de recibir la tercera dosis a los 20 días hice el primer shock anafiláctico. Viví un año en tratamiento en el Hospital de Talca, ahí llevé 24 crisis severas. Busqué ayu-

da y me contactó un médico y ahí conseguí una inmunóloga de otro país, que lleva mi situación y ella me orientó en todo lo que estoy viviendo. A la fecha llevo más 63 shock, con el alto riesgo de muerte que ello significa, y más de dos años en un cuidado extremo, y por esta misma situación soy discapacitada. Recibo una pensión que alcanza para lo mínimo. Esto nos cambió la vida a toda la familia", dijo Alejandra Valladares.

AYUDA

Agregó, que en este tiempo han golpeado puertas, al estar en la Cámara de Diputados relatando

su situación e incluso el propio Presidente Gabriel Boric, que dijo le apoyaría, pero hasta el momento nada ocurre. "Necesito alrededor de 400 millones de pesos para irme a Estados Unidos y conseguir un diagnóstico y luego un tratamiento médico. Esto es un acto de desesperación. Vivo prácticamente en una burbuja porque todo me puede afectar", dijo.

De paso señaló que su hija Florencia, de un mes y dos semanas, también sufre de alergias queremos evitar que sea afectada por shock anafiláctico, también ella necesita estudios inmunológicos.

|| DECLARACION DE PUERTO VARAS ||